

Fidel Castro reçoit une distinction pour le 25e anniversaire d'Expocuba



La Havane, 21 janvier (Cubadebate)- La plaque commémorative « 25e Anniversaire d'Expocuba » a été remise au leader historique de la Révolution Cubaine, créateur et fondateur de ce centre d'expositions des acquis de notre pays.

C'est ce que l'on a appris au cours du meeting auquel, les Assemblées Provinciales du Pouvoir Populaire et leurs Conseils d'Administration, les organismes de l'Administration Centrale de l'État et les organisations supérieures de Direction d'Entreprises ont reçu des distinctions pour leur participation à l'exposition permanente, pour leur appui et pour la collaboration qu'Expocuba a reçus depuis sa fondation cela fait 25 ans, le 4 janvier 1989.

Les provinces de Pinar del Río, Artemisa, La Habana, Mayabeque, Cienfuegos et Ciego de Ávila ont également reçu des distinctions.

Parmi les organismes qui ont des pavillons à Expocuba et qui ont fait un meilleur travail figurent les ministères de l'agriculture, de l'Éducation, de l'Enseignement Supérieur, des Transports, de l'Énergie et des Mines, des industries et de la Science, la Technologie et de l'Environnement.

Une distinction spéciale a été remise au Groupe d'Entreprises LABIOFAM du Ministère de l'Agriculture.

Des distinction ont également été remises à des personnalités ayant contribué à l'élaboration du projet, au montage, à l'organisation et à d'autres aspects importants de ce centre d'expositions et parmi lesquelles figurent les architectes Josefina Rebellón Alonso, représentante du Ministère de la Construction et Inés Rodríguez, chef de l'équipe de projets et organisatrice d'importantes expositions montées à Expocuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12002-fidel-castro-recoit-une-distinction-pour-le-25e-anniversaire-dexpocuba>



Radio Habana Cuba